
 

 

COMPTE RENDU DE LA COMMISSION CME 

du 7 OCTOBRE 2019 
 

 

 

Présents pour la Mairie : 
 

Monsieur JAVOURET Pascal - Maire 

 
Madame Jacqueline BESSE – Adjointe responsable du CME 
Madame Isabelle DAVIOT - Mesdames BELPECHE Blandine - Monsieur LARQUETOU 
Monique BEAUMONT absente excusée 
 
 

Enfants élus : 
 
Elèves de CM1 : JARNO Erwan – MEDJADJI Lizzie – RIEDER Benjamin – TRAN Lucas – DEGARDIN Matthieu –  
MILLON Guillaume 
Elèves de CM2 : GORCE Noelyne – PAUL Juliette 
 
 
Monsieur le MAIRE remercie les enfants de leur  implication pour cette élection.  
Il donne ensuite des explications sur : 
- Le fonctionnement du vote aux élections municipales. Comment est élu le Maire – les adjoints et les conseillers 

municipaux 
- Le 1er conseil municipal 
- Le conseil municipal est élu pour 6 ans 
- Comment sont réparties les commissions (chaque conseiller choisit la commission dans laquelle il veut 

s’impliquer). Toutes ces commissions sont encadrées par un adjoint. 
- Il rappelle qu’il est considéré comme le chef de police de la commune 
- Il procède aux mariages et aux baptêmes civils mais un adjoint peut le remplacer en cas d’impossibilité de sa 

part 
 
 

Nous faisons ensuite un tour de table avec les enfants à qui nous avions demandé de réfléchir à des projets pour la 
commune 

 
Matthieu :  Ramassage des déchets par saison – Aire de jeux (escalade) pour les grands – Cuisine école 
Lucas :  City parc – Panneau de basket à l’école 

Noelyne :  Abris bus à Montflix en bois les tuiles tombent et il faudrait le repeindre – Randonnée à pied – 
 Babyfoot de l’école très dégradé (voir la possibilité de le changer)  

Juliette :  Faire une vérification sur la structure en bois du préau car il y a beaucoup de petits morceaux de bois 
 qui rentrent dans la peau – Le préau bouge – Les enfants rampent dessous – Les pieds du préau ne 
 sont pas visés au sol - Il y a également des gros mots d’écrits qui ne sont pas très jolis 

Erwan :  Ajouter des cages de foot dans la cour – Faire une sortie dans un refuge animalier à côté de Chartres – 
 Les gouttières du préau de la cour élémentaire fuient – Inviter des retraités pour faire des ateliers 



Guillaume :  A les mêmes idées que les enfants précédents, mais renouvelle le ramassage des déchets plusieurs fois 
 par an 

Lizzie :  Demande si une psychologue scolaire pourrait passer dans les écoles – Faire une boum à Noel 

Benjamin :  Voir si les enfants peuvent accompagner les conseillers pour apporter les colis aux personnes âgées 

 
Les enfants ont également remarqué qu’il y avait des gros cailloux sur la pelouse ou ils jouent (voir pour les enlever) 
 
Nous avons demandé aux enfants de faire des recherche sur internet (si c’est possible) pour trouver les prix de ce 
qu’ils souhaitent ( babyfoot , cage de but, panneau de basket etc.) pour qu’avec l’adjoint aux finances nous puissions 
leur apporter une réponse. 
 
 
La prochaine réunion aura lieu le 4/11/2019 à 19 heures à la Mairie 


